
Eishockey
Beitrag von „weyoun“ vom 24. April 2024, 00:16

Zitat von hacklberry 

Es haben nur Kassel, Krefeld und Dresden die Lizenz für die DEL beantragt.

Bietigheim auch. 
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